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 頑張れ！真性保守の国会議員 

 安倍晋三、西村慎吾、松原仁 

  
  
最近、時間と都合の許す限り、出来るだけ共鳴できる保守系のイベント、集会、デモ、街宣に出かけるようにしてい

ます。 
 
その際、必ずデジカメとICレコーダーを持参し、挨拶の録音や写真撮影を行っています。時々阿比留さんのブログに

エントリーから外れてこうした報告を上げてきたのも、この録音ファイルからテキスト起こししたものです。 
 
で、特に集会というと多くの場合、政治家が登壇して挨拶をします。今回はそのうちの三枚を掲載します。なおカメラ

はコンパクトデジカメで、暗い会場の遠くから撮影してますので、どうしても不鮮明になってしまいますがご容赦下さ

い。 
 

 
 
ご存じ、最初は安倍晋三前首相です。フォルダの日付は2008-4-28となっていますので、九段会館で行われ

た「主権回復56周年記念国民集会」での一こまです。 

 

突然の退陣後、私自身が安倍氏の元気な姿を直接みたのはこれが初めてで、氏も「ご心配をお掛けしまし

たが元気になりました」と挨拶すると、会場から大きな拍手が上がったのを覚えています。 

 

やはり安倍氏の人気と期待はまだまだ高いと実感しました。嬉しかったなあ～。 

 

思想的には保守のキーマンの資格充分ですから、自ら「再チャレンジ」して頂き、10年後には再び日本国
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の最高責任者・内閣総理大臣をめざして欲しいと願っています。 

 

 
 

続いては西村真吾議員です。国防、安全保障についての考えは、私自身は氏の主張がもっとも共感できま

す。是非とも防衛大臣改め国防大臣をやって欲しい逸材です。 

 

今年も私は西村塾の皆さんと一緒に8月15日に靖国神社で昇殿参拝してきましたが今年は380人も集まった

そうです。その後、場所を衆議院第二議員会館に移して国政報告がありましたが、写真はその時のもので

す。 

 

普通、このタイミングの報告会なら来るべき選挙に向けての支援依頼が中心になると思うのですが、報告

の中身は国防安全保障と拉致問題に終始してました。本当にこの人は国士だと感じた次第です。 

 

現在、無所属ですが何としても次の選挙に勝利して国政の場に戻って来て欲しい方です。 

 

 
 

 最後は民主党の松原仁衆議院議員です。7月にインドに訪問し、ダライ・マラ14世やパール判事のご長男と会わ

れたことを聞いてましたが、東アジア黙示録さんで、氏が靖国神社のパール判事の石碑に献花していたと知り、感
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タグ： 保守派の政治家   

激して感謝と御礼のメールを送ったのでした。 
 
 すると後援会から8月19日夜に「国政報告会と納涼会」があるから参加しないか？と18日にファックスが届き、急

遽参加した訳です。彼の話を40分ちかく聞いたのははじめてでしたが、ＴＶタックルなどで受ける印象とは偉い違い

で、堂々たる話ぷりでした。 
 
 阿比留さんのブログに内容の一部を報告させて頂きました（以下に転載）が、直接会ったときに、「自民党の保守

派は駄目ですよ、東京裁判認めているんだもの」と云われてしまいました。 
 
東京裁判認めている自民党の保守派って、誰でしょうかね？。 
  

歴史に対する誇り 

 

・私は東京裁判において「違法なリンチ裁判は認めない」といったパール判事を高く評価しておりまして、こ

の夏インドに訪問した折、このパール判事の長男に会うことが出来ました。 

・彼は、「広島に原子爆弾があった、長崎にも原子爆弾があった、そして東京裁判は三番目の原子爆弾だ」といってお

りましたが、私たちはこの東京裁判の違法性ということについて、もっと議論を深めても良いのではないかと思いま

す。 

・同時に、我々は敗戦によって戦前の日本のあり方を全て否定せざるを得ないような精神的な環境にありながら、イン

ドに於いては実はそうではないということを皆様にご報告したい訳であります。 

・即ち、私がインドで会った政治家、言論人、重鎮の皆様は、「戦前の日本がインド独立に果たした役割は極めて大き

く、インド国民は1945年以前の日本のインド独立への大きな貢献に対して常にその恩義を忘れることはない」と何回も

明言されていました。 

・これは極めて大事な発見であったと思います。サンフランシスコ講和条約が結ばれるとき、あえてインドは参加をし

なかった。それは講和条約が東京裁判という極めて一方的で理不尽な、フェアではない結果としてもたらされたものだ

からだというのです。 

・そしてインドは日本と二国間で講和条約を結んだのだという意見を聞きました。我々はこうした歴史に対しての誇り

をもう一度取り戻し、一定の自戒を持って未来に向かって進むべきではないか、このように思う訳です。 

 

19日夜、大井町で開かれた「松原仁後援会、総会・国政報告会＆納涼会」での氏の挨拶から一部抜粋して紹介しまし

た。事前の予想と大違いでなんと600人近い参加者で、都議会議員、区議会議員も合流しての民主党同地区決起集会の

ような盛り上がりでした。 

 

私は名刺を出して挨拶し、靖国神社でのパール判事の石碑の献花に共感して初めて出席しました、と握手をしな

がら伝えました(^^)。  
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2008/08/30 15:10Commented by enomochi27 さん 

こんにちは＾＾ 

 
 私も１５日に靖国で、パール判事の顕彰記念碑に松原議員の名前で献花がされている

のを拝見しました。 
思わず写メで撮って友人に見せて回っております。 

 
議員の今後のご活躍を期待しておる一人です。 

 
保守派かどうかは別として筆頭はやっぱり加藤紘一ですかね。  

 

2008/08/30 15:40Commented by 故郷求めて さん 

花うさぎさん 
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すごいですね、もう１２エントリ。 
そして貴重な体験談を、ありがとうございます。 

 
西村真悟さんはご子息の葬儀があっても国会にとんぼ返りするほどの方、これほど「公」

のために命を張っている人は少ないでしょうね。くだらないゴシップで叩かれましたが、骨

の髄まで信頼できる政治家だと思っています。  

 

2008/08/30 15:46

Commented by 花うさぎ さん 

To enomochi27さん  
 
はじめまして、ようこそ。 

 
＞思わず写メで撮って友人に見せて回っております。 

 
そうですか。私は昼食を取り損ねて遊就館でカレーでも、と入ったら凄い行列で、諦めて

神社を後にしたのが敗因でした。 

 
＞保守派かどうかは別として筆頭はやっぱり加藤紘一ですかね。 

 
松原議員も加藤紘一が保守ではないと知っていますから、一般には保守のイメージ、そ

の実、思想的には「東京裁判」受諾派の人をいっているのだと思います。 

 
しかし、私の頭は、東京裁判受け入れ派＝反日左翼、拒否派＝保守、というイメージだっ

たのですが、「東京裁判受け入れ派＝保守」となるとややこしくなるな～と懸念してます。  

 

2008/08/30 16:01

Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
>すごいですね、もう１２エントリ。 

 
まもなくペースが落ちます(^^；。 
 
>西村真悟さんはご子息の葬儀があっても国会にとんぼ返りするほどの方、これほど

「公」のために命を張っている人は少ないでしょうね。 

 
よくご存じで。彼は私と同じ年齢、今年還暦ですが、本当にいろいろあっても国のための

思いは衰えません。 

 
私は選挙区が違っているので投票での支援は出来ませんが、応援メールをおくる、後援

会に入って資金協力する、なども出来ますので、是非ご協力をお願いします(--)。  

 

2008/08/31 07:36Commented by sakurara さん 

hanausagiさん、おはようございます。 
遅くなりましたが、ブログ開設、おめでとうございます(^o^)v。 
阿比留記者のブログで「開設」の一報を見た時は「えええ？ はやっ！」と驚きましたが、

私は阿比留記者や古森記者のところでのhanausagiさんの報告を楽しみにしていました

ので、とても嬉しいです。 
２年前ぐらいに拉致被害者集会＆デモ行進に参加した事がありますが、もしやその中にh
anausagiさんもいらっしゃったのかなぁと思ったりしています。その時はクライン孝子さん

もいらっしゃっていました。 

 
上記で取り上げられた３名の方々私も大注目していますし、応援しています。 
故郷求めてさんがおっしゃられていた西村さんのお話はコレですよね。  

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=326 
私もこのメルマガを読んで、ホントに、いつも国益を最優先に考えてくれている政治家だな

ぁと思いました。 
いつか生西村眞悟氏のお話を聞きに行きたいなぁと思っています。  

 

2008/08/31 07:38Commented by sakurara さん 

ところで話は変わりますが、青山繁晴さんが中山恭子さんに取材された模様が来週水曜

日の関西テレビ「アンカー」で放送されるそうです。青山さんのブログで紹介がありました。

http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july 
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今日は「報道２００１」に高村外相と同席（あっもう始まっています）、昼からテレビ朝日「サ

ンデースクランブル」に参加（生出演）されるそうです。 

 
hanausagiさんは「たかじん」の動画サイトはご存知みたいですが、青山さんのもご存知

ですか？ 
くっくりさんがテキスト起こしもなさっていますが、動画もコチラのサイトで見れます。  

 
青山さんは不定期で、土曜日の関西テレビ「ぶったま」という番組にも出られていますが、

昨日の番組ももうアップされていました。 

http://blogs.yahoo.co.jp/tankou_2008 
 
それから、今回のｉｚａでのアラシへのhanausagiさんをはじめ多数の方々への対応に一

読者としてとても感謝しています。ありがとうございます。 

 
ふと青山さんが、ある読者さんのコメントについて「怒り」をあらわにされたエントリがあっ

た事を思い出しましたので、ご紹介しますね。既知でしたらすいません。 

 
http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july/e/610d2c1eb870be7f9388443dad0
9e8c1 
 
なんかペタペタと貼ってしまってすいませんでした。これからもエントリー楽しみにしていま

す。  

2008/08/31 07:46

Commented by sakurara さん 

すいません、上記、 

 
> 中山恭子さんに取材された模様が来週水曜日の関西テレビ「アンカー」 

 
は、今週の水曜日です。青山さんいわく 

 
『９月最初の水曜日の３日』 

 
です。訂正いたしますｍ(_ _)ｍ。  

 

2008/08/31 13:33Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
いらっしゃいませ。ようこそ、朝からパソコンの調子が悪くレスが遅れて申し訳ございませ

ん。 

 
>hanausagiさんは「たかじん」の動画サイトはご存知みたいですが、青山さんのもご存

知ですか？ 

 
これ知らなかったのです。助かりました。関西のほうが政治絡みの番組は面白いのが多

いですね。 

 
今後ともよろしくお願いいたします。  
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